

La Ville de Tomblaine s'engage depuis toujours sur la formation des jeunes à la citoyenneté active et elle signera prochainement une convention dont on reparlera avec la Protection Civile 54.

Au mois de juin 2021, pendant le championnat d'Europe de football, un joueur Danois Christian Eriksen, s'était écroulé en plein match Danemark-Finlande et en direct à la télévision, victime d'un malaise cardiaque. Il avait même été annoncé mort, mais le réflexe de ses co-équipiers, puis des soigneurs de l'équipe lui ont sauvé la vie. Il y a quelques semaines, on apprenait que Christian Eriksen avait même repris la pratique du football.

En septembre 2021, j'avais proposé à Hinde Magada, Présidente du club de football de Tomblaine (le GSAT) d'utiliser l'émotion forte qu'avait généré ce dramatique événement, pour sensibiliser les joueurs et dirigeants du club à la nécessité d'être formés aux premiers gestes qui sauvent. Ce n'était pas la première fois, mais les adultes du club avaient été nombreux à être volontaires. En un week-end, à l'Espace Jean Jaurès, a eu lieu un stage de formation encadré bénévolement par Ralph Lallemand, Conseiller Municipal dynamique et compétent, ainsi que par sa fille Cloé. Ralph était déjà intervenu à plusieurs reprises pour encadrer des sessions de formation PSC1 auprès de personnels municipaux, il est lui-même secouriste volontaire, secouriste SST et PSC1 et sa fille est formatrice PSC1.

La Ville de Tomblaine, en accord avec la Présidente du GSAT, avait proposé cette formation aux dirigeants et joueurs seniors ou vétérans. Au programme : utilisation du défibrillateur, malaise cardiaque, analyse de la victime, massage cardiaque, saignement, fracture, étouffement...

D'autres stages seront proposés aux autres clubs sportifs et, pourquoi pas à l'équipe municipale ? Sur les photos ci-jointes, on peut voir Ralph Lallemand et un exercice, en plein stage, auquel se prête la Présidente du GSAT Hinde Magada.

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 4 mars 2022 16:02



Dimanche 27 février, le GSAT jouait un match de championnat. Le club tomblainois a gagné...10 à 1 ! Grégory Legagneur, que tout le monde appelle Greg a marqué deux buts ! C'est un jeune homme estimé de tous, sportif et sympathique. Malheureusement, au cours de la deuxième mi-temps, sans aucun contact avec l'adversaire, Greg s'est écroulé soudain se plaignant d'une forte douleur à la poitrine. Ses coéquipiers ont eu les bons réflexes, Hinde Magada et Yassine Royet, le coach de l'équipe sénior ont pris la direction des opérations.

Les médecins à l'hôpital ont dit que sans cela, une demi-heure plus tard, Greg aurait perdu la vie, car il a fait à 31 ans un grave infarctus. Greg et Hinde disent aujourd'hui que ce stage de formation lui a sauvé la vie ! Ses copains lui ont sauvé la vie ! Le mardi suivant, alors qu'il était encore en soins intensifs, les gamins joueurs de l'équipe U11 et les U6 et U7 ont posté pour lui ces photos sur facebook sur lesquelles ils brandissent une banderole « tous avec Greg ! »

Aujourd'hui vendredi, Greg est sorti de l'hôpital et entame une longue période de rééducation, mais il est vivant et il a pu retrouver ses enfants de quatre mois et deux ans ! Il y a des jours où j'aime passionnément le football !



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 4 mars 2022 16:02

